



En Chiguayante partieron ya con los festejos dieciocheros

Con música en vivo, cuecas y mote con huesillo, Chiguayante inició ayer las celebraciones dieciocheros en un acto que contó con la participación de entidades sociales, culturales y comunitarias. En el frontis del municipio, estudiantes de siete establecimientos, desde párvulos hasta enseñanza media, además de agrupaciones vecinales, folclóricas y culturales, dieron vida a esta actividad para invitar a la

comunidad a pasar este Mes de la Patria en familia, lo que fue coronado por un masivo pie de cueca. "Una de las líneas de nuestro desarrollo comunal hace 12 años fue fortalecer nuestras tradiciones. Uno ve con orgullo cómo se van cultivando legados a lo que contribuye nuestra municipalidad", indicó en la ocasión el alcalde, José Antonio Rivas. "La invitación, por cierto, es a pasarlo bien, a vivir inten-

samente las Fiestas Patrias, reunidos en familia y en las mejores y más seguras ramadas de la región que, como es tradición, estarán en Chiguayante", añadió. Quienes asistieron a este esquinazo instaron a la comunidad a ser parte de la celebración, como fue el caso de "Yoyita", tradicional palomera local, quien resaltó las bondades de las ramadas chiguayantinas, como su seguridad. "Va a



LA COMUNA INVITÓ A DISFRUTAR EL "18" EN FAMILIA,

estar hermoso, así es que los invito, porque Chiguayante siempre ha sido catalogado con las mejores ramadas, las mejores Fies-

tas Patrias", señaló. La actividad contó con música en vivo de la agrupación Flor de Caramba, que permitió vivir un adelanto

17

al 22 de septiembre se desarrollarán las ramadas de Chiguayante en cancha Independiente.

de la programación con que la comuna recibirá Fiestas Patrias. Entre ellas está el tradicional desfile en Honor a las Glorias de Ejército, además de caravana de caballos y carruajes, tedeum de acción de gracias, corrida y, por supuesto, las ramadas desde el martes 17 en la Cancha Independiente. ☺